

A Melun, le 1^{er} juin 2023

COMMUNIQUÉ

CSAL DU 01/06/2023

Madame La Présidente,

Ce mardi 6 juin 2023 aura lieu une nouvelle journée nationale de mobilisation contre la réforme des retraites et pour une augmentation urgente des salaires dont l'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 77 – CGT Finances Publiques 77 soutient pleinement l'appel. Nous invitons l'ensemble des agentes et agents de la DDFiP 77 à montrer leur opposition à cette réforme par la grève et les mobilisations.

Pour l'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 77 – CGT Finances Publiques 77, le déni de démocratie du gouvernement pour imposer la réforme des retraites, avec notamment l'utilisation des articles 49-3 et 47-1 de la Constitution, le mépris affiché de la contestation sociale et la multiplication des arrêtés préfectoraux interdisant les mouvements de manifestation, sont des faits marquants pour un gouvernement qui tenterait de faire croire que le « dialogue social » existe.

A cela s'ajoute l'urgence sociale de la question salariale, sujet central pour les salariés et les fonctionnaires.

Au niveau de la Fonction Publique, les récentes rencontres avec Stanislas Guerini n'ont apporté aucune réponse quant à une revalorisation du point d'indice notamment alors que les fonctionnaires ont enregistré une perte de leur pouvoir d'achat de 30 % depuis 10 ans.

Dans ce contexte, nous sommes convoqués ce jeudi 1er juin 2023 au deuxième CSAL de l'année. Par la reprise des différentes instances, cela porterait à croire que la page des retraites est tournée, que les attentes en matière salariale ne sont pas urgentes et qu'il n'y a aucun problème à la DDFiP 77.

Les derniers échanges que nous avons pu avoir sur le flex-office notamment illustrent parfaitement le fait que le « dialogue social » est à la DDFiP 77 aussi un élément de langage et qu'il n'y a pas de réelles volontés d'écoute des propositions faites par les représentants des personnels élus. Nous avons assisté au « Flex-office pour les nuls » : d'un côté les « sachants » avec une Direction sûre d'elle qui maîtrise le sujet et veut convaincre coûte que coûte et de l'autre les « ignorants », les représentants du personnel, qui n'auraient pas compris.

Que veut dire le dialogue social si aucun échange n'est possible sur le bien-fondé ou pas d'une nouvelle organisation du travail ? Vous partez déjà du postulat que cette réorganisation est actée et serait positive pour les agentes et agents.

Le parallèle avec la réforme des retraites est bien là, une réforme présentée devant être mise en place sans avoir la possibilité de la remettre en cause.

Pour l'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 77 – CGT Finances Publiques 77, la page de la mobilisation des retraites n'est en aucun cas tournée et le rattrapage de la perte de pouvoir d'achat ne peut passer sous silence.

La colère sociale est toujours là. Ainsi nous ne siégerons pas à cette convocation du CSAL à la veille d'une nouvelle journée mobilisation nationale.

Nous souhaitons que ce communiqué soit indexé au PV de carence.